



Ministerin Tanja Gönner besucht Mittelständler JBO

Onstmettingen. Dieser Tage besuchten Umwelt- und Verkehrs-Ministerin Tanja Gönner, Landrat Günther-Martin Pauli, OB Dr. Jürgen Gneveckow und Ortsvorsteher Siegfried Schott die Präzisionswerkzeugfabrik Johs. Boss (JBO). Die Geschäftsleitung, Heinz Boss und Melanie Boss, schilderten den Werde-

gang des ältesten produzierenden Betriebes in Albstadt von der Gründung im Jahre 1849 bis heute. Die Gäste interessierten sich für Stärken und Schwächen, Sorgen und Nöte wie auch die Zukunftsperspektiven des mittelständischen Betriebes mit 135 Mitarbeiter. Beim Firmenrundgang konnte die Dele-

gation vom Auftragseingang bis zum Versand alle Bereiche in Augenschein nehmen. Das große Interesse und die kompetenten Fragen von Ministerin Gönner während der Besichtigung der Produktion und bei der Demonstration der Produkte überraschte die Gastgeber laut JBO-Pressemitteilung. Foto: Privat